

Aviso Legal

1. Datos del titular de la web

La presente web denominada Wax&Calm es propiedad de Daniel Carrillo, con domicilio en Calle de Soria, 41, 2b, 28100, Alcobendas (Madrid) y con NIF 77367818G.

2. Protección de datos

Los datos personales facilitados por los usuarios serán tratados de conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal.

Finalidad

La finalidad del tratamiento de los datos es la de gestionar las solicitudes de información y contacto de los usuarios, así como para el envío de comunicaciones comerciales sobre nuestros productos y servicios.

Los datos se conservarán durante el tiempo necesario para la realización de las finalidades anteriormente indicadas, y en todo caso, durante el plazo de prescripción de las acciones legales que pudieran derivarse de la relación jurídica establecida entre el titular de la web y los usuarios.

Los usuarios podrán ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y derecho a la portabilidad, ante el titular de la web, mediante comunicación escrita dirigida a la dirección postal y electrónica (administracion@waxandcalm.com) indicada en el apartado 1

Duración y Tratamiento

La prestación del servicio tiene en principio una duración indefinida. Wax&Calm, no obstante, está autorizada para dar por terminada o suspender la prestación del servicio del portal Y/o de cualquiera de los Servicios y Ofertas de productos en cualquier momento, sin perjuicio de lo que se hubiese dispuesto al respecto en las condiciones particulares. Cuando ello sea razonablemente posible, Wax&Calm advertirá previamente la terminación o suspensión de la prestación del servicio de Portal y de los demás servicios.

3. Condiciones de uso

El acceso y uso de esta web está sujeto a las siguientes condiciones:

- La utilización de la web es gratuita.
- El usuario se compromete a utilizar la web de forma lícita y conforme a las presentes condiciones.
- El usuario se abstendrá de utilizar la web para la realización de actividades contrarias a la ley, a la moral, o al orden público.

El titular de la web se reserva el derecho de modificar unilateralmente, en cualquier momento y sin previo aviso, la presentación, configuración y contenidos de la web, así como las presentes condiciones.

4. Responsabilidad

El titular de la web no se responsabiliza de los daños y perjuicios que se pudieran derivar de la utilización de la web, ni de los contenidos de terceros a los que se pudiera acceder a través de la misma.

Wax&Calm no será responsable de los daños y perjuicios producidos o que puedan producirse, cualquiera que sea la naturaleza, que se deriven del uso de la información, de las materias contenidas en este sitio web site y de los programas que incorpora. Los enlaces, links e hipertexto que posibiliten a través del sitio web, acceder al usuario a prestaciones y servicios ofrecidos por terceros, no pertenecen ni se encuentran bajo el control de Wax&Calm

5. Compromiso

Wax&Calm se compromete a no remitir comunicaciones comerciales sin identificarlas como tales, conforme a lo dispuesto en la Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y de comercio electrónico. A estos efectos no será considerado como una comunicación comercial toda la información que se envíe a los clientes de Wax&Calm siempre que tenga por finalidad el mantenimiento de la relación contractual existente entre el Cliente y Wax&Calm, así como el desempeño de las tareas de información, garantía y otras actividades propias del servicio/productos que el cliente tiene contratado con la empresa.

7. Propiedad Intelectual

Los derechos de propiedad intelectual del contenido del sitio, su diseño gráfico y códigos son titularidad de Wax&Calm, quedando prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para su uso personal y privado.

8. Ley aplicable y jurisdicción

Las presentes condiciones se regirán por la ley española. En caso de controversia, los tribunales competentes serán los de la ciudad de Alcobendas.

9. Cookies

Esta web utiliza cookies. Para más información, consulta nuestra política de cookies.

10. Contacto

Para cualquier consulta, puede ponerse en contacto con nosotros a través de la dirección de correo electrónico info@waxandcalm.es o del teléfono 653 922 700.